

**Günter Neugebauer:**

## **Plauderstunden mit Karin**

*Zur heutigen 40. Sitzung des Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschusses erklärt der Obmann der SPD-Fraktion, Günter Neugebauer:*

Die heutige dreistündige Zeugenbefragung der ehemaligen Kieler Ratsfrau Halbe hat zu keinerlei neuen Erkenntnissen geführt. Sie erbrachte vielmehr jede Menge Auskünfte über persönliche Befindlichkeiten, Gefühle, Hörensagen, Vermutungen und Interpretationen von Karin Halbe.

Wenn wir weiterhin derartige stundenlangen, ergebnislosen Sitzungen hinter uns bringen müssen, werden wir den PUA in dieser Legislaturperiode nicht mehr beenden können. Ich appelliere deshalb zum wiederholten Male an die CDU, auf die Befragung solcher Zeuginnen und Zeugen zu verzichten und den Komplex Pröhl umgehend abzuschließen, damit wir uns dem Komplex Lohmann zuwenden können.